

# PAPARAZI

## Bhabinkamtibmas dan Babinsa Kolaborasi Sambangi SMPN 1 Nyalindung dalam Program "Police Goes To School"

Sukabumi - [NYALINDUNG.PAPARAZI.ID](http://NYALINDUNG.PAPARAZI.ID)

Oct 6, 2023 - 11:34



AIPDA SUHENDAR BHABIN DS NYALINDUNG POLSEK NYALINDUNG

*Bhabinkamtibmas dan Babinsa Kolaborasi Sambangi SMPN 1 Nyalindung dalam Program "Police Goes To School"*

Sukabumi, 06 Oktober 2023 - Kehadiran Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung Aipda Suhendar Romdoni bersama dengan Babinsa Desa Nyalindung Pelda Kamaludin telah menjadi sorotan utama di SMPN 1 Nyalindung. Mereka menggelar program "Police Goes To School" yang bertujuan untuk memberikan pelatihan kepada siswa-siswi yang akan menjadi petugas upacara pada Senin, 09 Oktober 2023 mendatang.

Dalam kegiatan yang dilaksanakan pada hari Jumat tersebut, kedua petugas keamanan ini memberikan pelatihan dengan penuh antusiasme. Mereka tidak

hanya berbagi pengetahuan tentang tugas dan tanggung jawab seorang petugas upacara, tetapi juga memberikan wawasan mengenai nilai-nilai keamanan dan ketertiban yang penting dalam kehidupan sehari-hari.

Sekolah SMPN 1 Nyalindung di Kp. Kudang, Desa Nyalindung menjadi saksi atas kolaborasi positif ini. Dalam suasana yang aman dan kondusif, siswa-siswi menerima pelatihan dengan baik, mengikuti dengan penuh semangat, dan bertanya-tanya dengan antusiasme yang besar.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom, yang telah mendukung penuh kegiatan ini, menyatakan kebanggaannya atas kemitraan yang erat antara kepolisian dan masyarakat setempat. "Kami berkomitmen untuk terus mendekatkan diri dengan masyarakat, terutama generasi muda. Program 'Police Goes To School' adalah salah satu wujud nyata dari komitmen tersebut," ujarnya.

Semangat kolaborasi antara Bhabinkamtibmas, Babinsa, dan sekolah ini menjadi contoh positif tentang pentingnya pendidikan karakter dan pemahaman akan tugas keamanan dalam pembentukan generasi penerus yang berkualitas.

Dengan kegiatan ini, diharapkan siswa-siswi SMPN 1 Nyalindung akan tumbuh menjadi individu yang bertanggung jawab, memiliki rasa kebangsaan, dan dapat berperan aktif dalam menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan mereka. Selain itu, semangat kolaborasi seperti ini juga diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi masyarakat lainnya untuk lebih mendekatkan diri dengan aparat keamanan dalam upaya menjaga kedamaian dan ketertiban bersama.